

# 2<sup>da</sup> Conferencia "Desarrollo, Estabilidad y Sustentabilidad de la Banca"



## **Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras de Chile (SBIF), Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas (ASBA), Instituto Milenio MIPP y Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile.**

### **Llamado a Presentar Trabajos**

Los invitamos cordialmente a enviar sus trabajos de investigación (en archivos PDF) para ser considerados en la segunda edición de la Conferencia "Desarrollo, Estabilidad y Sustentabilidad de la Banca", organizada por la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras de Chile (SBIF), la Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas e Instituto Milenio MIPP y el Departamento de Ingeniería Industrial de la Universidad de Chile.

La conferencia se realizará el **2 de diciembre de 2016** en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

Esta conferencia tiene como objetivo reunir a académicos, especialistas y reguladores que tengan un interés común en temas de estabilidad y sustentabilidad de la banca. Además ofrece un foro para presentar nuevas investigaciones y discutir tópicos actuales y desafiantes en relación con estabilidad financiera y áreas relacionadas.

### **Tópicos**

Esta conferencia permitirá discutir un amplio rango de materias que abarca desde aspectos regulatorios, como el impacto de la implementación de los nuevos acuerdos de capital y liquidez de Basilea, el rol de las instituciones supervisoras, los nuevos mecanismos de resolución bancaria y el uso de pruebas de tensión en el manejo de riesgos, hasta materias de inclusión y educación financiera, medios de pago y desarrollo tecnológico en la industria financiera, entre otras.

### **Encargados del evento**

**Dr. Nancy Silva**, Directora de Estudios, SBIF.

**Lic. Rudy Araujo Medinacelli**, Secretario General de la Asociación de Supervisores Bancarios de las Américas (ASBA).

**María Eugenia González Frías**, Directora Ejecutiva del Instituto Milenio MIPP.

### **Procedimiento de envío de Trabajos de Investigación**

Los autores deben enviar sus trabajos completos en archivos con formato PDF y en idioma inglés, a más tardar el **15 de Agosto de 2016** a la [dirección de correo electrónico de la conferencia \(research@sbif.cl\)](mailto:research@sbif.cl). Los documentos enviados serán sometidos a un procedimiento de revisión. No se requiere pago por este envío. Cualquier consulta adicional puede ser realizada a través del sitio web o al [CORTEO \(research@sbif.cl\)](mailto:CORTEO@sbif.cl) de la conferencia.

### **Posibilidad de Publicación**

Los organizadores de la conferencia, en colaboración con los editores del Journal of Financial Stability (JFS), invitarán a los autores de los trabajos seleccionados a enviar sus manuscritos al JFS. Aunque no hay una edición especial asociada a la conferencia de este año, el equipo editorial de la publicación asegurará que los trabajos seleccionados sean revisados mediante un procedimiento especial, aunque manteniendo los estándares editoriales, de arbitraje y de revisión habituales.

Esta consideración especial se garantiza a la luz de la alta calidad de los trabajos presentados en el programa de la última conferencia. Si un trabajo pasa a través del proceso de revisión y es aceptado dentro de un período correspondiente a la edición especial en curso o a una futura edición, los editores harán los esfuerzos correspondientes para incluirlo en ella.

[Revise la Conferencia del año 2015 \(http://90thconference.sbif.cl/es-index.html\)](http://90thconference.sbif.cl/es-index.html)

